

Destacan en India cooperación Sur-Sur con Cuba



Nueva Delhi, 23 jun (RHC) India y Cuba representan la cooperación Sur-Sur, titularon varios medios de prensa del gigante surasiático hoy en sus portales, al resaltar la visita oficial de dos días del presidente Ram Nath Kovind a la isla caribeña.

Tanto India como Cuba tienen relaciones fuertes y amistosas y defendieron la cooperación Sur-Sur respectivamente, subrayó el ministerio de Asuntos Exteriores.

'Tenemos relaciones muy fuertes, cordiales y amistosas con Cuba. Ambos somos miembros fundadores del Movimiento de Países No Alineados para la solidaridad Sur-Sur', acotó la secretaria de esa cartera Preeti Saran.

El presidente de la India, Ram Nath Kovind, subrayó en La Habana que el homenaje al líder de la revolución cubana, Fidel Castro, fue una manera maravillosa de comenzar su viaje a Cuba. Kovind lo calificó (a Fidel) como un buen amigo de la India y apuntó que le dio dignidad y fortaleza a los países en desarrollo en el ámbito internacional.

Al dirigirse a una reunión en la Universidad de La Habana, Kovind expresó que eligió hablar sobre el tema de la India y el Sur global, pues resulta fundamental tanto para la política exterior india como la cubana,

reseñó la agencia Asian News International.

Recordó que la Conferencia de Bandung de 1955 fue la primera voz colectiva de los países en desarrollo por su soberanía e integridad territorial, que llevó a la formación del Grupo de los 77 en las Naciones Unidas.

De esta solidaridad nació la cooperación Sur-Sur, que hasta el día de hoy forma la base de la asociación para el desarrollo en los países en desarrollo de Asia, África y América Latina, agregó el dignatario.

Kovind afirmó además que es necesario que los países en desarrollo constituyan el núcleo de la cooperación Sur-Sur para avanzar en el respeto mutuo y la solidaridad.

Las Naciones Unidas organizarán la segunda Conferencia de Alto Nivel de la ONU sobre Cooperación Sur-Sur en Buenos Aires en 2019.

Sobre las relaciones entre India y Cuba, el Jefe de Estado indio destacó los fuertes lazos diplomáticos y que se espera mejorar el compromiso bilateral.

Fue resaltado asimismo la firma del memorando de entendimiento en los ámbitos de la esfera biotecnológica y el sistema tradicional de medicina y homeopatía entre ambos países, en presencia del presidente cubano Miguel Díaz-Canel y su par indio Ram Nath Kovind.

India ofreció un préstamo blando a Cuba para los proyectos solares bajo el Acuerdo Marco de la Alianza Solar Internacional, del cual la Mayor de las Antillas es miembro fundador.

Antes de Cuba, el presidente Kovind visitó Grecia y Suriname, donde debatió temas de interés bilateral con los dignatarios de los respectivos países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/165323-destacan-en-india-cooperacion-sur-sur-con-cuba>



Radio Habana Cuba